

Was ist zu tun?

EINZELNE SOLDATEN ODER KLEINE GRUPPEN ergeben sich, indem sie Waffen, Helm und Koppel ablegen, die Hände hochheben und entweder ein Taschentuch oder ein Flugblatt schwenken. Sind alliierte Soldaten in unmittelbarer Nähe, so sind diese mit „Ei sörrender“ anzurufen. Passierscheine, wenngleich nützlich, sind nicht unbedingt erforderlich. Sammelpätze für Kriegsgefangene befinden sich entlang den Haupt- und Durchgangsstrassen.

Sofern die Übergabe in grösseren Gruppen erfolgt, hat sie unter Beachtung militärischer Disziplin durchgeführt zu werden. Der jeweils befehlshabende Unteroffizier ist verantwortlich für die ordnungsgemässe Durchführung. Offiziere übergeben ihre Einheiten geschlossen, wenn möglich an einen alliierten Offizier ebenbürtigen Ranges. Sind Besprechungen erforderlich, so können sich laut Haager Konvention beglaubigte Parlamentäre mit dem nächstgelegenen alliierten Gefechtsstand in persönliche Verbindung setzen.

Behandlung von Kriegsgefangenen.

- 1. SOFORTIGE ENTFERNUNG AUS DER KAMPFZONE.** Stammlager stehen für Euch schon bereit.
- 2. ANSTÄNDIGE BEHANDLUNG.** Auf Grund der Genfer Konvention werdet Ihr wie Soldaten behandelt.
- 3. GUTE VERPFLEGUNG.** Ihr erhaltet dieselbe Kost wie wir, das bestverpflegte Heer der Welt.
- 4. LAZARETTBEHANDLUNG.** Eure Verwundeten und Kranken werden genau so behandelt wie die unsrigen.
- 5. SCHREIBGELEGENHEIT.** Ihr könnt je Mann 4 Karten und 4 Briefe per Monat nach Hause schreiben.
- 6. RÜCKKEHR.** Nach Kriegsende werdet Ihr so bald wie möglich nach Hause zurückgeschickt.

ZWEI WORTE

die 1 600 000

Leben retteten

„EI SÖRRENDER“ sagten allein im Westen
1 600 000 Deiner Kameraden, weil sie einsahen,
dass ihre Lage hoffnungslos war.

„EI SÖRRENDER“ bedeutete für 1 600 000
Deiner Kameraden, dass sie aus der Hölle der
Materialschlacht in Sicherheit gelangten.

„EI SÖRRENDER“ bedeutete für 1 600 000
Deiner Kameraden, dass sie die Heimat nach
Kriegsende gesund und wohlbehalten wiedersehen.

Auch für Dich öffnen

ZWEI WORTE

den Weg in die Heimat.

ZWEI WORTE:

„EI SÖRRENDER“